

PERNES-LES-FONTAINES

Le souvenir de Paul de Vivie dit Vélocio réunit 800 cyclistes

Il ne faisait pas chaud, hier dès 7h30, au complexe sportif Paul-de-Vivie pour accueillir les quelque 800 participants à cette première journée de Pâques en Provence. Autour des stands d'inscriptions étaient présents l'adjoint Didier Carle, le président Didier Julien et le trésorier Claude Martin.

Les départs étaient échelonnés pour cette première journée dédiée au souvenir du Pernois Paul de Vivie, plus connu sous le nom de Vélocio. Décédé tragiquement en 1930, c'était une des figures du cyclisme français.

Les coureurs à pied aussi de la partie

Depuis lors, la Fédération donne rendez-vous à tous les cyclistes de France qui viennent en Provence pour le week-end de Pâques, des re-

trouvailles sympathiques autour d'une passion commune. Ce samedi, les cyclistes habillés de toutes les couleurs ont commencé à s'échauffer dans les rues de Pernes, avant de prendre des départs échelonnés de 7h30 à 10h30 pour un parcours empruntant la route des vins sur trois distances : 60, 80 ou 100 km. Mais aussi pédestre, sur 8 ou 12 km.

Aujourd'hui, les départs seront donnés de Saumane, où quelque 3 000 cyclistes sont attendus. Demain, c'est de Pernes que les départs s'effectueront, avec possibilité de déjeuner sur place avec clôture au complexe Paul-de-Vivie.

Malgré un très net refroidissement de la météo, les passionnés de vélo étaient là pour une très belle manifestation qui honore le monde du cyclisme et toute l'équipe du Vélocio pernois.



Ils sont venus de toute la France pour cet hommage à Vélocio.



Didier Carle avec les premiers départs et Claude Barzotti, à droite.